
 

 

  

 

FUERA MINISTRO INCAPAZ Y MENTIROSO!!  

 
 
• Ante la emisión del DU 040-2008, donde se otorga solo 2 AETAS a los médicos de 
Ayacucho, Apurimac y Huancavelica, la FMP, renueva su pedido de declarar vacante el cargo 
de Ministro de Salud y exigir al Presidente de la Republica la destitución de dicho funcionario 
incapaz. Por vergüenza propia, Garrido Lecca, debe irse del Ministerio de Salud.  
• FMP, sostuvo reunión con Presidenta de Vaso de Leche, Sindicatos y Gremios de Salud, que 
se unirán en Conferencia de Prensa para expresar rechazo a tales actitudes y en apoyo a 
Huelga Medica Nacional. 

El Presidente de la FMP, Dr. Julio Vargas La Fuente, manifestó su total rechazo a las 
maniobras que intenta implementar Garrido Lecca, al otorgar el pago de 2 AETAS a las 
regiones de Huancavelica, Ayacucho y Apurimac, convirtiéndose en una burla que el gremio 
en su conjunto no aceptará, puesto que la Ley 28700, otorga un total de 12 AETAS, que no 
se les viene pagando desde el mes de marzo del 2006 a todos nuestros colegas de las 
regiones y residentes. Esto además ratificado por el Ministerio de Justicia, Economía y el 
propio Ministerio de Salud, en sendos documentos que adjuntamos, para que una vez se 
evidencie la burda farsa de este gobierno al no otorgar lo que la ley nos faculta.  

Con la emisión de este dispositivo legal, solo ratifican la intención de burlar las actas 
firmadas con el gremio medico y de seguir implementando políticas erradas en el sector y 
que van en perjuicio de la población usuaria de nuestros servicios, remarcó Vargas  

REGIONES RECHAZAN DICHO PAGO Y RATIFICAN DECISION DE PLEGARSE A 
HUELGA INDEFINIDA 

Al comunicar a dichas bases sobre la emisión de dicha norma (Apurimac, Ayacucho y 
Huancavelica), ha causado una gran indignación, ratificando su decisión de aunarse a las 
demandas nacionales, exigiendo que sus respectivas autoridades regionales se plieguen a 
sus reclamos, puesto que ellos mismos son victimas de los vaivenes del gobierno al no 
otorgarles el presupuesto que se requiere o en su defecto no acceden a las autorizaciones 
presupuéstales de parte del MEF.  

AMPAY MINISTRO INCAPAZ – VIDEITO HABLA  

Queda demostrado una vez más que la mentira e incapacidad, tiene nombre y apellido…. 
Tras haber sostenido la Asamblea Nacional de Delegados, el pasado mes de enero, en el local 
de la FMP, Garrido Lecca manifestó claramente que: "Si el no cumplía con lo que firmaba, él 



mismo se plegaba a la Huelga Medica", ahora solo muestra su verdadero rostro. 
http://www.anmms.org/videos/anmms-video13.html 

La Federación Medica Peruana, no dialogara mas con esta clase de funcionarios, que ni 
siquiera han cumplido con su firma y palabra, por ello renueva su disposición al dialogo con 
el Premier de la Republica, del Ministro de Economía y del mismo Presidente de la Republica, 
Alan García.  

REUNION CON VASOS DE LECHE, SINDICATOS Y GREMIOS  

El Dr. Julio Vargas, informó que el día de Hoy ha sostenido una Asamblea de Cuerpos 
Médicos de Lima y Callao, donde se ratificó la decisión de reiniciar la huelga medica nacional 
indefinida, el próximo 15 de septiembre, pese a Los actos de amedrentamiento de parte del 
gobierno, asimismo, manifestó que se ha reunido con la Presidente Metropolitana de Vasos 
de Leche, Pilar Britto, Wilson Huaman de la Confederación Intersectorial de Trabajadores 
Estatales del Perú, Dr. Luís Ruiz García, de la Federación Nacional de Trabajadores de las 
Universidades del Perú, Liga de Consumidores y Usuarios, Representantes de las Fuerzas 
Armadas y Policiales, Portuarios, Representantes de FENUTTSA, Obstetrices, Odontólogos, 
Químicos Farmacéuticos, entre otros, a fin de expresar unitariamente el rechazo en contra 
del gobierno, por las intenciones de burlar las actas firmadas por los distintos estamentos, 
implementando normas atentatorias para el sector publico, así como exigir la Construcción 
del Sistema Único de Salud, que también esta estipulado como parte de la plataforma de 
lucha de la FMP. 

RATIFICAN SU DECISION DE DIALOGO….PERO SIN MECEDORAS  

Por otro lado, el representante gremial, manifestó que siguen a la espera de las gestiones del 
Presidente del Congreso de la Republica que ofreciese una reunión con el Presiente del 
Consejo de Ministros y el Ministro de Economía, a fin de solucionar y concordar los puntos 
más álgidos del sector. 
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